



En su intervención en el Senado

Elena Espinosa subraya la voluntad del Gobierno para agilizar las obras en marcha de descontaminación del embalse de Flix (Tarragona)

- Las obras ya están adjudicadas y contratadas por un importe de 133 millones de euros y se han formalizado los correspondientes contratos de Asistencia Técnica a la Dirección de Obra y a la Dirección Ambiental y de Coordinación de Seguridad y Salud, por un importe total de 7,7 millones de euros.
- La obra adjudicada incluye un Plan de Emergencia para evitar las consecuencias de una posible contaminación del río Ebro e inversiones, que ascienden a 50 millones de euros, para garantizar el abastecimiento de agua a 71 municipios de la zona.

22 sep. 09. La ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino (MARM), Elena Espinosa, ha subrayado hoy, durante su intervención en el Senado, la voluntad del Gobierno para agilizar las obras en marcha de descontaminación del embalse de Flix (Tarragona).

En ese sentido, la Ministra ha explicado que dichas obras ya están adjudicadas y contratadas por un importe de 133 millones de euros y que, además, se han formalizado los correspondientes contratos de Asistencia Técnica a la Dirección de Obra y a la Dirección Ambiental y de Coordinación de Seguridad y Salud, por un importe total de 7,7 millones de euros.

Además, la obra adjudicada incluye un Plan de Emergencia para evitar las consecuencias de una posible contaminación del río Ebro e inversiones, que ascienden a 50 millones de euros, para garantizar el abastecimiento de agua a 71 municipios de la zona.



Nota de prensa

Por otro lado, Elena Espinosa ha destacado que paralelamente a las obras citadas, se realizan las de abastecimiento al municipio de Flix, proyecto ya redactado y cuyo presupuesto alcanza los 2 millones de euros. Esta actuación pretende evitar la entrada de agua contaminada en el delta y mantener un volumen de agua pretratada para disponer de ella en caso de emergencia.

Elena Espinosa ha puntualizado que los vertidos al embalse de Flix son un problema histórico que no ha sido motivado por ningún vertido descontrolado, sino que los vertidos han ido variando a lo largo de la historia desde la actividad de la fábrica de la Electro-Química de Flix en 1900 hasta nuestros días. Fue en la pasada legislatura, ha recordado, cuando el Gobierno de España con voluntad y decisión política decidió acometer los trabajos y estudios necesarios para encontrar la mejor solución para eliminar los sedimentos contaminados del embalse.